
2018 年度 

第８回理事会議事録 

 

日    時    2019 年１月 19 日（土）13 時 30 分～15 時 40 分 

場    所    歯科技工士会館会議室 

出    席    杉岡会長，西澤・森野・山下副会長，*夏目専務理事，清水・下澤・松井・下江・ 

金井・綾部・奥村常務理事，岩澤・松尾・冨野・大西・片岡・榎・宗像理事 

（理事 19 名中 19 名出席） 

伊集院・上野監事（監事２名中２名出席），古橋相談役 

<＊印：進行> 

 

 

【  議  事  内  容  】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

１  会長挨拶 

年頭にあたっての挨拶及び地域組織と連携

した組織運営推進の重要性等に関する挨拶が

あった。 

２  議    案 

（１）全    般 

ア 会務の確認及び派遣役員を決定し，挙手 19

名により全会一致で承認した。 

（２）法人運営 

ア 「公益社団法人日本補綴歯科学会第 128 回

学術大会」（2019 年５月 10 日～12 日開催予

定）の後援名義使用許可依頼について，挙手

19 名により全会一致で承認した。 

イ 「日本歯科技工学会第 41回学術大会」（2019

年 11 月２日～３日開催予定）の後援名義使

用許可依頼について，挙手 19 名により全会

一致で承認した。 

ウ 歯科技工士会館２階改装へ向けた発注業者

選定，費用，工期について，挙手 19 名によ

り全会一致で承認した。 

エ 日技指定研修イ「歯科技工管理に関する研

修」実施内規の改正案について，挙手 19 名

により全会一致で承認した。 

３  報告・協議事項 

定款第 26 条第３項に基づき，会長・業務執行

理事等から以下の報告等があった。 

（１）全    般 

ア 「第３回 歯科三会 会長連絡協議会」（2018

年 12 月 18 日）の内容について報告があった

（杉岡会長）。 

イ 8020 運動 30 周年記念事業製作映画「笑顔

の向こうに」の試写会（2019 年 1月 15 日）

出席報告があった（杉岡会長）。 

ウ 2019 年度事業計画・予算案の内容説明があ

り，「第９回理事会」（2019 年２月 16 日開催

予定）での議案提出へ向けた確認作業等が行

われた（夏目専務理事）。 

エ 「2018 年度第１回業務執行理事協議会」

（2018 年 12 月 15 日）の内容について報告

があった（夏目専務理事）。 

オ 厚生労働科学研究「歯科技工業の多様な業

務モデルに関する研究」第６回（平成 30 年

度第３回）研究班会議（2018 年 12 月 14 日）

の内容について報告があった（清水常務理

事）。 

（２）事業推進 

ア 「2018 年度第３回管理者資格と認定施設の

制度構築 PT」（2018 年 12 月 21 日）の内容に

ついて報告があった（清水常務理事）。 

（３）法人運営 

ア 公益社団法人日本歯科医師会主催「平成 30

年度災害歯科保健医療チーム養成支援事業」

災害歯科保健医療体制研修会（2018 年 12 月

１日～２日）への参加報告があった（西澤副

会長）。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

イ 「2018 年度第２回『７』プラン危機管理機

能整備専門 PT」（2018 年 12 月 14 日）の内容

について報告があった（西澤副会長）。 

（４）財務管理 

ア これまでの事業内容及び予算執行状況を検

証し，今後の予算案作成等へ生かしていく旨

の報告があった（松井常務理事）。 

（５）組織対策  

ア 2018 年度「組織拡充事業支援金」の支給状

況について報告があった（下江常務理事）。 

イ 2018 年 12 月度会員数等に関する動向につ

いて報告があった（下江常務理事）。 

ウ 「2018 年度第２回組織対策検討委員会」

（2018 年 12 月 15 日）の内容について報告

があった（下江常務理事）。 

エ 新たな組織拡充策として「日技友の会」か

ら「学生会員」制度への移行に関する原案提

示があり，協議した結果，導入へ向けた環境

整備，制度内容構築等の検討を進め，具現化

に向けた対応を図っていくこととなった。 

（６）教育研修 

ア 2018 年度及び 2019 年度の歯科技工士生涯

研修開催・参加状況及び認可状況並びに厚生

労働省後援名義の使用許可について報告が

あった（金井常務理事）。 

イ 「2018 年度第３回教育研修委員会・生涯研

修中央本部委員会」（2018 年 11 月 22 日）の

内容について報告があった（金井常務理事）。

ウ 2018 年度『日本歯技』学術優秀論文選考結

果について報告があった（金井常務理事）。 

（７）国際振興 

ア 「2018 年度第２回国際振興委員会」（2018 年

11月 16日）の内容について報告があった（西

澤副会長）。 

イ 国立中央歯顎顔病院との今後の技術トレー

ニング内容の協議等を目的としたベトナム

出張（2018 年 12 月９日～12 日）及び同病院

での講習等を目的とした今後の出張スケジ

ュール（2019 年２月 17 日～20 日）等につい

て報告があった（西澤副会長）。 

（８）広報企画 

ア 「2018 年度第３回広報企画委員会」（2018 年

11月 17日）の内容について報告があった（綾

部常務理事）。 

イ 「2018 年度第４回入れ歯感謝デー企画委員

会」（2018 年 11 月 16 日）及び「2018 年度第

５回入れ歯感謝デー企画委員会」（2019 年 1

月 19 日）の内容について報告があった（西

澤副会長）。 

（９）歯科技工所管理 

ア 「2018 年度第３回歯科技工所管理委員会」

（2018 年 12 月 15 日）の内容について報告

があった（奥村常務理事）。 

イ 「全国歯科技工所開設届け出調査一覧」（第

５版）発行へ向けた地域組織への直近の歯科

技工所管理台帳（一覧）入手依頼，本会が付

与した管理識別番号を活用した新潟県歯科

技工士会の取り組み状況等について報告が

あった（奥村常務理事）。 

ウ 労働契約法改正に伴う有期契約労働者の無

期契約化を図るための「無期転換ルール」に

ついて，『日本歯技』等を通じた啓発活動を

行う旨の報告があった。 

（10）歯科技工士労務対策 

ア 「2018 年度第２回歯科技工士労務対策委員

会」（2018 年 11 月 17 日）の内容について報

告があった（下江常務理事）。 

（11）その他 

ア 本会の現状に即した内容への修正を視野に

入れた「定款」改正に関する検討を「2018 年

度第１回定款・諸規定改正検討 PT」（2019 年

２月 16 日開催予定）にて行う旨の報告があ

った（夏目専務理事）。 

イ 歯科技工士の復職支援へ向けた検討，本会

施策に関する地域組織との情報共有の必要

性等について監事所見があった（伊集院監

事，上野監事）。 

 

 

以   上 


